



広報

なは市民の友

発行 那覇市
〒900-8585那覇市泉崎1丁目1番1号
☎(代表)867-0111
印刷 株式会社 池宮商会
配布 那覇市シルバー人材センター

絆を結んで50年



日南市の飢肥城下まつり

那覇市と宮崎県日南市は、昭和44年(1969年)4月24日に姉妹都市提携を行い、今年には記念すべき50周年を迎えます。

今回は姉妹都市としての交流の歩みと共に、日南市を紹介します。

平和交流・男女参画課 ☎ 861-5195

日南市 -Nichinan City-

面積 536.11 km²
(面積の約79%が山林など)
人口 52,940人
※10月末現在



- ①日本で唯一のジャカラダ(日本3大花木)群生林。5月~6月の開花時期には多くの観光客が訪れる
- ②日本の棚田百選に選ばれている坂元棚田。棚田が黄金色に染まる10月上旬が見ごろ
- ③鶴戸崎岬の洞窟の中にある鶴戸神宮。国の名勝に指定されている
- ④近海カツオ一本釣の漁獲高は日本一!



日南市油津にある那覇通り



姉妹都市盟約書に署名する平良良松・那覇市長(左)と井戸川一・日南市長(右)(1969年)

日南市と那覇市では古くから油津港と那覇港を結ぶ交易を通して経済、文化の交流が行われていました。また、戦時中は那覇市民をはじめ多くの県民が疎開し、日南市のみなさんにお世話になったことで、市民同士の親善が深められました。

昭和44年に姉妹都市提携を行い、昭和46年に復活した那覇大綱挽の初代頭貫棒は、当時の日南市長である河合弘美氏から贈られています。

また、平成元年には、姉妹都市提携20周年を記念し、日南市の商店街に「那覇通り」が誕生しました。

姉妹都市提携後は、物産展などの日南市少年の翼・那覇市少年の船での児童交流、バレーボールや少年野球などのスポーツ交流、エイサーを通じた文化交流など、様々な交流が行われています。

提携50周年の今年、那覇大綱挽まつりには日南市長らが訪れ、記念祝賀会を開催しました。その後、日南市の飢肥城下まつりに市長や議長をはじめとする那覇市親善訪問団が訪れています。

今後市は行政、スポーツ、文化交流などを通して、日南市との絆を深めていきます。

今年10月に那覇市で行った姉妹都市50周年記念祝賀会。中央右は崎田恭平・日南市長



今年8月に日南市で開催された小学生バレーボール大会に、市内小学生チームが参加

今年の日南市との姉妹都市提携50周年!!

はいたい。本市は、歴史的、人的、文化的につながりの深い、海外の3都市及び国内2都市と姉妹・友好都市提携を結んでおり、今年には宮崎県日南市と姉妹都市提携50周年を迎えました。半世紀にわたり交流を重ねてきた友好の軌跡を思うと、大変感慨深いものがあります。

また、このたびの首里城火災を受け、日南市ではいち早く支援金を募られたと伺っており、本市を思う日南市の温かい気持ちに深く感謝するばかりです。50年の歳月の中で培われた両市の強い絆が次なる世紀へと続くよう、一層交流を深めてまいりたいと思っています。ゆたさるぐとう うにげーさびら。

那覇市長 城間 幹子

- 主な紙面
- 日南市・那覇市 絆を結んで50年..... 1
 - 那覇市社協広報シリーズ第4回/2019年を振り返る/12月9日は「なは教育の日」/全国学力・学習状況調査結果..... 2
 - 環境トピックス/市の財政状況について/償却資産の申告..... 3
 - 首里城火災に対する支援金について/情報パック..... 4~7
 - 博物館トピックス/ニュースダイジェスト..... 8

総人口 321,920人(5,683人) 世帯数 154,373世帯(4,121世帯)

男:156,056人(2,964人) 女:165,864人(2,719人)

※()内はうち外国人
※総人口と世帯数は2019(令和元年)10月末現在

